



GROUPE D'ASSOCIATIONS DE DEFENSE DES DROITS DE L'HOMME ET DE LA PAIX

Web : [www.gadhop.org](http://www.gadhop.org) Courriel : [secretariat.gadhopbl@gadhop.org](mailto:secretariat.gadhopbl@gadhop.org) Tél : +243998960864

COMMUNIQUE DE PRESSE DU GADHOP A L'OCCASION DE LA JOURNEE COMMEMORATIVE DE LA  
DECLARATION UNIVERSELLE DES DROITS DE L'HOMME

No Réf : D.04/SG/GADHOP/Décembre 2015

DES KIDNAPPINGS ET DES ENLEVEMENTS

Cette journée du 67<sup>ème</sup> anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme de ce 10 décembre dont le thème est « nos droits, nos libertés toujours » nous interpelle pour poursuivre la lutte sans cesse d'obtention effective des droits et libertés reconnus à l'être humain pour la protection de sa dignité longtemps piétinée.

Le contexte dans lequel la population du Grand Nord et ses environs commémore cette journée est particulier. Le tableau peint démontre quelques problèmes liés à la protection des droits fondamentaux à cause des multiples violations qui sévissent dans le vécu quotidien des communautés de la région.

Les guerres à répétitions, les tracasseries multiformes qui influencent négativement la situation socio économique de toute la province du Nord Kivu, et enfoncent cette population dans la misère extrême. Cet état de chose piétine les droits et libertés des citoyens qui sont prônés par la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme et la Constitution de la RDC.

Cette année, pour commémorer la Journée de la DUDH, le GADHOP tire la sonnette d'alarme sur une forme des violations des droits humains devenues récurrentes dans le Grand Nord Kivu et ses environs. Il s'agit des kidnappings et des enlèvements qui sont dénoncés dans le rapport joint à ce communiqué.

Fait à Butembo le 10 décembre 2015

Jérémie KASEREKA KITAKYA

Secrétaire Permanent ai du GADHOP

